
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  A  SECRETARIA

MUNICIPAL  DE  EDUCAÇÃO  A  RESPEITO  DA

UNIDADE  ESCOLAR  CEMEI  EDUARDO

ROMUALDO DE SOUZA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações à respeito da situação da CEMEI Eduardo Romualdo DE Souza, situada na

Rua  Visconde  de  Inhomerim,  1001,  Vila  Virginia,  que  vem  apresentando  graves

rachaduras nos muros da unidade escolar. As rachaduras contidas nos muros da unidade

escolar nos causa preocupação justamente porque pode trazer risco de acidentes aos

moradores  que  residem  próximo  a  unidade  escolar  e  aos  pedestres  que  estiverem

transitando pelo local. 

1-  A prefeitura/Secretaria  Municipal  da  Educação  foi  notificada  e

oficiada pela Gestão Escolar ou Conselho de Escola da unidade escolar à respeito das rachaduras

nos muros da Unidade Escolar?

2-  A  prefeitura/Secretaria  Municipal  da  Educação  inspecionou  as

rachaduras contidas nos muros da unidade escolar?

3-  Quais  as  providências  estão  sendo  tomadas  em  relação  as

rachaduras contidas nos muros da unidade escolar?

4-  Existe  um prazo  determinado  para  solucionar  os  problemas  das

rachaduras nos muros da Unidade Escolar? Se existe, qual é este prazo? 

Sala das Sessões, 23 de agosto de 2021.



COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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